

PUBLIK

Anjongsana Bhabinkamtibmas di Desa Cimahpar: Meningkatkan Kesadaran Keamanan dan Ketertiban Masyarakat Bersama Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Aug 22, 2024 - 11:50



Kalibunder – Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, bersama Babinsa, melaksanakan kegiatan anjagsana atau Door To Door System (DDS) di Kampung Cicangkuang, RT 029/004, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 22 Agustus 2024, mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga masyarakat, antara lain:

1. **Peningkatan Waspada terhadap Human Trafficking dan TPPO**
Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi human trafficking dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah mereka. Kesadaran dan kewaspadaan masyarakat diharapkan dapat meminimalisir risiko tindak kejahatan tersebut.
2. **Keamanan Kendaraan dan Peningkatan Ronda Malam**
Masyarakat diimbau untuk lebih berhati-hati terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Penggunaan kunci ganda pada kendaraan dan peningkatan aktivitas ronda malam diharapkan dapat menjaga keamanan lingkungan.
3. **Sosialisasi Aplikasi Super App**
Sosialisasi tentang Aplikasi Super App dilakukan untuk memudahkan warga dalam mendapatkan informasi terkini serta layanan publik. Penggunaan aplikasi ini diharapkan dapat mempercepat akses informasi dan mempermudah pelaporan.
4. **Antisipasi Paham Radikal**
Warga juga diingatkan untuk waspada terhadap paham radikal yang berpotensi memecah belah keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Upaya pencegahan sejak dini diharapkan dapat menjaga kerukunan dan keamanan masyarakat.
5. **Aktivasi Kembali Kegiatan Siskamling**
Aktivasi kembali kegiatan siskamling diharapkan dapat membantu dalam mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah Desa Cimahpar. Kegiatan siskamling yang rutin dapat meningkatkan keamanan lingkungan secara keseluruhan.
6. **Persiapan Menjelang Pilkada 2024**
Warga juga diimbau untuk tetap waspada dan menjaga situasi kamtibmas menjelang Pilkada tahun 2024. Kesiapan masyarakat dalam menghadapi

peristiwa tersebut sangat penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban.

Kegiatan anjongsana ini merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta meningkatkan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cimahpar.